

Lady García

CONCEJALA DE MANTA

SEPTIEMBRE

2025



Dos años de lucha, protección y empoderamiento: Aniversario de La Casa de la Mujer.

Este 8 de septiembre tuve el honor de asistir a la conmemoración del segundo aniversario de La Casa de la Mujer, un espacio emblemático que representa el compromiso constante por el bienestar, la protección y el empoderamiento de las mujeres de nuestro cantón. El evento, realizado en la Sala del Patronato Municipal, fue un momento de encuentro, reflexión y celebración del trabajo realizado en favor de los derechos de las mujeres, y de los avances obtenidos en su desarrollo integral. Allí se reconoció el esfuerzo de quienes han hecho posible que este espacio se mantenga activo, cercano y sensible a las realidades de las mujeres de Manta. Como concejala del GAD Municipal del Cantón Manta y presidenta de la Comisión de Género, Igualdad e Inclusión Social, reafirmo mi compromiso de seguir impulsando políticas públicas con enfoque de género, que garanticen el acceso a oportunidades, a una vida libre de violencias y a entornos seguros donde las mujeres puedan desarrollarse en libertad. La Casa de la Mujer es más que una institución; es un símbolo de esperanza para muchas, y un reflejo de lo que podemos lograr cuando trabajamos juntas, desde el territorio y con sentido humano. Gracias a cada mujer que inspira, transforma y lidera. Sigamos avanzando, juntas.



Reapertura de la sala de cómputo en la Unidad Educativa “Oswaldo Álvarez Barba” — Fe y Alegría 2

Con gran emoción el pasado 9 de septiembre, tuve el honor de asistir como invitada especial a la reapertura de la sala de cómputo de la Unidad Educativa “Oswaldo Álvarez Barba– Fe y Alegría 2”, un espacio que desde hoy renace como centro de aprendizaje, innovación y oportunidades para nuestras niñas, niños y jóvenes. Tecnología al servicio de la educación. Este acto significativo no solo simboliza la recuperación de infraestructura, sino la reapertura de posibilidades. En un mundo cada vez más digitalizado, garantizar el acceso a computadoras, internet y herramientas tecnológicas es indispensable para que el estudiantado pueda formarse con equidad, estar al día con las exigencias académicas y proyectarse hacia un futuro competitivo. La nueva sala de cómputo equipada con equipos funcionales y ambientes adecuados se convierte en un aliado para: Fomentar el aprendizaje digital (investigación, desarrollo de habilidades tecnológicas). Acompañar a docentes y estudiantes con recursos modernos para tareas, proyectos y talleres. Reducir la brecha tecnológica entre estudiantes con menos acceso a dispositivos en sus hogares. Abrir espacios de innovación, creatividad y competencias STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas). Como concejala del GAD Municipal del Cantón Manta y Presidenta de la Comisión de Género, Igualdad e Inclusión Social, reafirmo mi compromiso de seguir apoyando iniciativas que garanticen educación de calidad, acceso igualitario a la tecnología y desarrollo humano integral. La reapertura de esta sala de cómputo es un paso más hacia ese horizonte.



Educación y cultura en nuestras instituciones

Este jueves 11 de septiembre tuve el agrado de participar en dos eventos significativos que reflejaron el talento y la esperanza de nuestras nuevas generaciones. A primera hora, asistí como jurado calificador al Concurso de Danza Folclórica de las 4 regiones del Ecuador, organizado por la Unidad Educativa Fiscal Pedro Fermín Cevallos, en el barrio Córdoba. Fue un espacio lleno de identidad, cultura y orgullo nacional. Felicidades a todos los estudiantes por su entrega y amor por nuestras raíces. Posteriormente, acompañé la emotiva reapertura de la sala de cómputo en la Unidad Educativa Oswaldo Álvarez Barba – Fe y Alegría 2, un paso importante para fortalecer el acceso a la

tecnología y mejorar la calidad educativa en nuestra ciudad.

Como concejala de Manta y ciudadana comprometida, seguiré respaldando iniciativas que promuevan la educación, la inclusión y la cultura en nuestras comunidades. ¡Gracias por confiar!



Educación tecnológica: semilla de cambio para nuestra sociedad.

Hoy tuve el honor de asistir a un evento muy significativo: la conmemoración del aniversario del Instituto Tecnológico Iberoamericano y la incorporación oficial de 43 nuevos tecnólogos. Fue una ocasión que mezcla orgullo, esperanza y compromiso con el futuro. Más allá de enseñar herramientas: formar ciudadanos plenos. Decir que la educación tecnológica se limita a enseñar a usar equipos o softwares sería quedarnos en la superficie. En realidad, abre puertas profundas: Nos brinda voz crítica frente a los retos del mundo digital. Despierta la creatividad al permitirnos encontrar soluciones innovadoras a los desafíos locales. Forja personas capaces de transformar su entorno, no simplemente adaptarse a él. Cuando una institución no solo enseña “cómo”, sino también “por qué”, está cumpliendo su verdadera misión. Felicitaciones al Instituto Tecnológico Iberoamericano. Quiero felicitar con el corazón al Instituto por su (número)º aniversario —una cosecha de esfuerzos, retos superados y sueños por cumplir. También extendo mi reconocimiento a los 43 nuevos tecnólogos que hoy se integran oficialmente: su paso no es sólo un título más, sino el inicio de una responsabilidad, una puerta abierta a aportar desde sus conocimientos. Este acto simbólico es mucho más que una ceremonia: es el testimonio de que cuando se confía en la educación, se deposita la esperanza en cada joven, en cada familia, en cada comunidad.



Empoderamiento, belleza y formación: taller demostrativo de Manicura Smart Soft Gel

Como parte de la apuesta por el desarrollo personal, el emprendimiento femenino y la formación técnica en nuestra ciudad, el miércoles 17 de septiembre de 2025, de 10:00 a 12:00, tuve el honor de participar en el Taller Demostrativo de Manicura Smart Soft Gel, realizado en la Iglesia Perpetuo Socorro. Objetivo del encuentro Este taller no fue solo una muestra de técnica estética, sino una oportunidad para: Brindar conocimientos prácticos que pueden transformarse en emprendimientos rentables para muchas mujeres. Fomentar la autoestima y el cuidado personal como elementos de empoderamiento. Acercar espacios de capacitación accesibles dentro del territorio, junto con instituciones y sectores que promueven el crecimiento comunitario. Sobre la técnica Smart Soft Gel La manicura con Smart Soft Gel combina resistencia, brillo y acabado elegante, adaptándose bien al uso cotidiano. Durante la demostración, las especialistas mostraron el paso a paso: Preparación de la uña natural (limpieza, limado, cutícula). Aplicación de la base adecuada (primer / base gel). Capas de Smart Soft Gel con curado en lámpara. Sellado final y acabado brillante. Tips de mantenimiento y cuidados posteriores. Para muchas asistentes, esta técnica puede transformarse en una alternativa de ingreso extra si se manejan herramientas, insumos y conocimiento adecuados. Comunidad, compromiso y alianzas Quiero agradecer a la Iglesia Perpetuo Socorro por abrir sus espacios para recibir esta actividad, así como al equipo técnico que compartió conocimientos con tanto profesionalismo. También reconozco a las mujeres que asistieron con entusiasmo, curiosidad y ganas de aprender. Desde mi rol como concejala del GAD del Cantón Manta y como Presidenta de la Comisión de Género, Igualdad e Inclusión Social, reafirmo mi compromiso de seguir impulsando más talleres, capacitaciones y proyectos que empoderen a las mujeres, especialmente en áreas que promuevan autonomía económica y desarrollo personal.



Juventud en movimiento: participación en las Olimpiadas de la U.E. Girón

El pasado viernes 19 de septiembre de 2025, tuve el privilegio de acompañar a estudiantes, docentes y familias durante la Agenda Deportiva de las Olimpiadas de la Unidad Educativa Girón, desarrollada en sus propios predios, de 08:00 a 09:00. Deporte, valores y comunidad. Estas jornadas deportivas no solo celebran el talento y la competencia sana entre nuestros jóvenes, sino que también fomentan valores esenciales como: Trabajo en equipo, Disciplina y constancia, Respeto por las reglas, Superación personal, Sentido de pertenencia. Durante el evento se vivió un ambiente lleno de energía, color y entusiasmo. Estudiantes de distintos niveles participaron en las disciplinas programadas, con el respaldo activo de sus familias y docentes. Reconociendo el esfuerzo estudiantil como concejala del cantón Manta y defensora del bienestar integral de nuestra niñez y juventud, valoro profundamente estos espacios que fortalecen el desarrollo físico, mental y emocional de nuestros estudiantes. Felicito a la comunidad educativa de la U.E. Girón por su organización y por promover una educación que trasciende las aulas, sembrando hábitos de vida saludable y espíritu de compañerismo.



Orgullo y tradición en San Mateo: participación en el desfile cívico por su 43° aniversario

Fui parte del desfile cívico-estudiantil conmemorativo del 43° aniversario de parroquialización de San Mateo. Una parroquia con historia y corazón San Mateo no solo es un lugar geográfico dentro de nuestro cantón: es identidad, es esfuerzo pesquero, es comunidad vibrante y tradición viva. Celebrar su aniversario fue motivo de alegría, pero también una oportunidad para reconocer todo lo que esta parroquia ha aportado al desarrollo de Manta. Juventud presente, futuro en marcha. Las instituciones educativas se lucieron con sus bandas, comparsas y delegaciones. Fue emocionante ver a niñas, niños y jóvenes marchando con orgullo, portando los colores de sus planteles y representando con dignidad el futuro que estamos construyendo juntos. Aplaudo el esfuerzo de docentes, padres de familia y autoridades por hacer posible este evento, que refuerza el civismo, la pertenencia y el amor por nuestras raíces. Compromiso desde la presencia. Estar junto a la comunidad de San Mateo en una fecha tan significativa reafirma mi compromiso con las parroquias rurales, que muchas veces enfrentan retos particulares y necesitan atención directa. Desde mi gestión, seguiré trabajando por: Mejorar servicios y accesos. Fortalecer la identidad cultural de cada parroquia. Escuchar a sus líderes barriales y comunitarios. Impulsar proyectos que respondan a sus realidades. Un desfile lleno de color, cultura y unión. El desfile fue un despliegue de creatividad, disciplina y amor por San Mateo. Gracias por la calidez, por las sonrisas en el camino, y por recordarnos que cuando una comunidad se une, todo es posible.



Sesión Solemne en honor al 43° aniversario de la parroquialización de San Mateo

La Sesión Solemne celebrada en la Casa Comunal de San Mateo, con motivo de la conmemoración del cuadragésimo tercer aniversario de la parroquialización de esta querida comunidad. Un momento para reconocer y proyectar. Esta sesión solemne fue un espacio solemne y emotivo para: Rememorar la historia de San Mateo y su desarrollo como parroquia. Reconocer el trabajo de sus líderes, organizaciones sociales y habitantes. Reflexionar sobre los desafíos actuales y las oportunidades para fortalecer el bienestar local. Reafirmar el compromiso institucional con el crecimiento integral de la parroquia. Juntos por el progreso de San Mateo. Desde mi rol como concejala, participar en este evento reafirma la importancia de acompañar a nuestras parroquias rurales en sus procesos de desarrollo, escuchando sus necesidades y apoyando iniciativas que promuevan: Educación y cultura. Infraestructura y servicios básicos. Identidad y cohesión social. Participación ciudadana activa. Una comunidad unida y orgullosa. Fue un honor compartir este espacio junto a autoridades locales, dirigentes comunitarios y vecinos, todos comprometidos con el futuro de San Mateo.



Una noche de sueños cumplidos: Graduación Técnica en Sistema de Uñas

Lanoche del sábado pasado quedará grabada en mi memoria como un momento lleno de emoción, esperanza y orgullo. Tuve el honor de asistir a la ceremonia de graduación de la carrera técnica integral en sistema de uñas de la escuela Bonitas. Una velada donde la delicadeza del arte se unió al empoderamiento de la mujer, y donde cada una de las graduadas nos enseñó que con constancia, pasión y decisión se pueden abrir puertas para cambiar el rumbo de la propia vida. Sentimientos encontrados Al ingresar al salón, sentí de inmediato la energía vibrante de tantas mujeres jóvenes con sueños, ganas de crecer, de superarse. Fue imposible no emocionarme al ver sus rostros, a cada una recibiendo su diploma, abrazándose, celebrando con sus familias. Sentí felicidad profunda, porque sabía que este logro no es sólo para ellas, sino también para sus hogares, sus proyectos y sus comunidades. Pero también sentí una nostalgia suave: la de recordar mis propios comienzos, las dudas que me asaltaban, las noches de esfuerzo... y la gratitud inmensa de estar hoy en una posición donde puedo acompañarlas, respaldarlas y apoyarlas. Un homenaje a la mujer responsable y capaz Las graduadas de Bonitas nos recordaron que: No hay límite cuando el propósito es claro. No es ingenuo soñar, es necesario. Fortalecer habilidades técnicas es una herramienta poderosa para la autonomía femenina. La sociedad gana cuando la mujer que decide no quedarse atrás, decide avanzar. Cada una de estas mujeres es una historia en construcción: madres, hijas, hermanas, amigas; mujeres que ahora llevan consigo una certificación que valida su esfuerzo y las prepara para aportar con dignidad a su entorno, con talento propio.



Encuentro de letras y sororidad: Reunión con poetisas internacionales en Manta

El arte tiene el poder de unir almas, cruzar fronteras y sembrar conciencia. Y fue justamente esa fuerza transformadora la que vivimos durante la reunión y almuerzo con poetisas internacionales, realizada en el Salón de la Ciudad, un espacio que se vistió de cultura, palabra viva y hermandad. Tuve el honor de compartir con destacadas representantes de la poesía de diversos países, mujeres comprometidas con la palabra como herramienta de cambio, resistencia y expresión del alma femenina. La poesía como acto político y social. Este encuentro no fue solo una celebración artística, sino también un acto de diálogo y reflexión sobre el rol de las mujeres en la literatura, la cultura y los procesos sociales. Escuchamos versos cargados de identidad, denuncia, amor, territorio y memoria. Fue un momento profundamente enriquecedor donde cada estrofa nos recordó el valor de narrarnos y reconocernos entre mujeres. En mis palabras de bienvenida, destacué que: «La poesía escrita por mujeres es también una forma de resistencia. En cada verso se teje la historia de nuestras abuelas, nuestras madres, nuestras luchas y nuestras esperanzas. La cultura es también política, y Manta está orgullosa de ser un puente para el encuentro de voces femeninas de todo el mundo.» Manta: ciudad que acoge la cultura. Agradezco profundamente a las organizadoras, a las poetisas invitadas y a todas las personas que hicieron posible este encuentro, que más allá del almuerzo y la conversación, dejó una siembra de inspiración, identidad y futuro. Sigamos escribiendo juntas esta historia. La cultura une, empodera y da sentido. Que este encuentro sea el inicio de más actividades que celebren el pensamiento crítico, la sensibilidad artística y la sororidad entre mujeres del mundo.



86 años de historia, identidad y comunidad: San Mateo está de fiesta

En esta importante fecha conmemoramos la historia, cultura y profundo

conmemoración de los 86 años de vida de la Comuna San Mateo, una de las comunidades más emblemáticas y queridas de nuestro cantón Manta.

Desde el hermoso Malecón de San Mateo, junto a autoridades locales, dirigentes comunales y habitantes de todas las edades, celebramos este nuevo aniversario reconociendo el legado de lucha, identidad y organización que caracteriza a este pueblo costero.

San Mateo: cuna de tradición y fuerza colectiva

San Mateo no es solo un lugar geográfico, es una comunidad viva, forjada por pescadores, comerciantes, emprendedores, madres y jóvenes que aman su tierra y trabajan día a día por su desarrollo. En estos 86 años, la comuna ha sido ejemplo de unión, resistencia y orgullo mantense.

Durante el acto conmemorativo, expresé mi reconocimiento al trabajo de sus líderes y al compromiso de su gente:

“Celebrar un aniversario comunal es recordar nuestras raíces y proyectar nuestro futuro. San Mateo es parte del corazón de Manta, y su gente representa lo mejor de nuestros valores: trabajo, dignidad, tradición y esperanza.”

Acompañamiento institucional para seguir creciendo

Como concejala del cantón y presidenta de la Comisión de Género, Igualdad e Inclusión Social, reafirmé mi compromiso de seguir trabajando desde el Municipio para que parroquias y comunas como San Mateo cuenten con obras, servicios y acompañamiento institucional que garanticen una mejor calidad de vida para sus habitantes.

El progreso de Manta también se construye desde lo comunitario, desde la base, desde nuestras comunas que resguardan nuestra historia y proyectan un futuro con identidad.

¡Feliz aniversario!



Fortaleciendo la resiliencia comunitaria: Graduación de los Comités de Gestión de Riesgos de Abdón Calderón y María Auxiliadora 1

Este 5 de octubre, pude estar presente en un momento significativo para nuestra ciudad: la graduación de los Comités Comunitarios de Gestión de Riesgos de los barrios Abdón Calderón y María Auxiliadora 1, realizada en el Salón de la Ciudad del GAD Manta.

Este evento se llevó a cabo en el marco del Convenio de Cooperación Interinstitucional entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Manta y el Programa Mundial de Alimentos (WFP), y representa un hito clave en nuestro compromiso por una ciudad más segura, organizada y resiliente ante posibles emergencias o desastres naturales.

Comunidad preparada, comunidad protegida

Como concejala y ciudadana comprometida con el desarrollo de Manta, creo firmemente en el poder de la organización comunitaria. Estos comités no solo han recibido formación en gestión de riesgos, sino que ahora son actores activos en la protección de sus sectores y parte fundamental de la red de respuesta local.

Cada graduado y graduada representa un hogar más preparado, una calle más segura y un barrio más fuerte. Ellos y ellas son ahora líderes comunitarios capacitados que podrán actuar de manera rápida, eficiente y solidaria frente a cualquier eventualidad.

Seguimos construyendo juntos

Este logro no sería posible sin el esfuerzo conjunto de las instituciones, pero sobre todo, sin la participación activa de la ciudadanía. Mi reconocimiento a cada vecino y vecina que decidió involucrarse, capacitarse y aportar con su tiempo al bienestar de su comunidad.

Desde el Concejo Municipal, seguiré impulsando iniciativas que promuevan la inclusión, la participación y el fortalecimiento del tejido social de nuestra querida Manta.

Porque una ciudad segura no se construye desde las oficinas, sino codo a codo con su gente.



Por una Manta libre de trata y explotación: Conmemoramos el Día Internacional contra la Explotación Sexual y la Trata de Personas

Este 23 de septiembre, en el Salón de la Ciudad, participamos en un acto profundamente significativo: la Conmemoración del Día Internacional contra la Explotación Sexual y la Trata de Personas, una fecha que nos convoca a reflexionar, alzar la voz y actuar frente a una de las más crueles violaciones a los derechos humanos. Este no fue solo un acto simbólico, sino un paso firme en la lucha contra la trata: durante el evento se llevó a cabo la firma simbólica del convenio entre el GAD Manta y la organización internacional OUR RESCUE, especializada en el combate de la trata de personas y la protección de víctimas. Compromiso con la vida, la dignidad y los derechos. La trata de personas es una realidad que aún persiste en muchas partes del mundo, y lamentablemente, también en nuestro país. Mujeres, niñas, niños y adolescentes siguen siendo víctimas de redes que los explotan con fines sexuales o laborales, destruyendo sus vidas y las de sus familias. Como concejala y defensora de los derechos humanos, me sumo con firmeza a esta causa. Visibilizar, educar y prevención tareas fundamentales que deben partir desde las instituciones, pero también involucrar a toda la ciudadanía. Manta se levanta con fuerza y humanidad. Con la firma simbólica del convenio con OUR RESCUE, reafirmamos nuestro compromiso de trabajar articuladamente, fortalecer los mecanismos de protección y actuar con determinación frente a cualquier forma de explotación. Este es solo el comienzo de una colaboración que, sin duda, permitirá que más vidas sean protegidas y más víctimas encuentren justicia y esperanza. Porque en Manta, decimos NO a la trata y SÍ a la dignidad humana.



Jornada de Presentación de Programas de HIAS Ecuador y Casa de la Mujer Manta: Una alianza por la vida, la equidad y los derechos

Tuvelagrata oportunidadde participar en un espacio profundamente significativo: la Jornada de Presentación de los Programas de HIAS Ecuador y la Casa de la Mujer Manta,realizadaen las instalaciones de esta última, un lugar que se ha convertido en un verdadero refugio de acompañamiento, protección y empoderamiento para muchas mujeres y familias en situación de vulnerabilidad. Este evento no solo permitió visibilizar el valioso trabajo que ambas organizaciones vienen realizando en nuestra ciudad, sino que también reafirmó el compromiso conjunto por construir una Manta más humana, más justa y más inclusiva. Acompañar, proteger y transformar Durante la jornada, se socializaron los programas orientados a: La atención y protección a personas en situación de movilidad humana. El acompañamiento psicosocial y legal a mujeres sobrevivientes de violencia. La formación en habilidades para el empoderamiento económico y liderazgo comunitario. El fortalecimiento de espacios seguros para niños, niñas y adolescentes. Como concejala del cantón Manta, reafirmo mi compromiso con estas causas que me tocan profundamente. Estoy convencida de que el trabajo articulado entre instituciones, organizaciones sociales y ciudadanía es la vía más efectiva para garantizar derechos y transformar realidades. Seguimos caminando juntas Mi reconocimiento a todo el equipo de HIAS Ecuador, a las compañeras de la Casa de la Mujer, y a cada persona que, desde su experiencia y liderazgo, hace posible que estos programas lleguen a quienes más lo necesitan. Manta necesita más espacios como este: de escucha, de acompañamiento y de acción. Porque cada vida importa, cada historia cuenta, y cada derecho debe ser garantizado.



Compromiso, civismo y orgullo: Ceremonia de Juramento a la Bandera en la Unidad Educativa Réplica Manta

Viví una jornada profundamente emotiva como invitada especial en la Ceremonia de Juramento a la Bandera en la Unidad Educativa Réplica Manta, un acto solemne que nos recuerda la importancia de amar, servir y defender a nuestra patria con dignidad y responsabilidad. Ver a los estudiantes jurar lealtad a nuestro Tricolor Nacional fue un momento lleno de orgullo y esperanza. Cada uno de ellos representa el presente vibrante y el futuro prometedor de nuestro país. Su compromiso con los valores cívicos es un reflejo del trabajo que se realiza desde la familia, la escuela y la comunidad. Juventud que inspira. Como concejala del cantón Manta, me siento honrada de poder acompañar a nuestras juventudes en momentos tan significativos. Creo firmemente en el poder de la educación como motor de transformación y en la formación integral como base para una sociedad más justa, equitativa y solidaria. Agradezco a las autoridades de la institución por la invitación, y extendiendo mi felicitación a todos los estudiantes, docentes y familias que hicieron de esta ceremonia un acto de profundo amor a la patria. Sigamos construyendo desde los valores. Este tipo de actos nos recuerdan que la formación en valores, el respeto a los símbolos patrios y el compromiso ciudadano deben seguir siendo pilares fundamentales de nuestra sociedad. Mi compromiso es seguir trabajando por una Manta que forme, eduque y abrace a su juventud, con oportunidades, con justicia y con esperanza.



«Autismo sin miedo»: Una jornada para aprender, comprender y transformar desde la empatía

Fui partícipe de un evento que nos invita a mirar la vida con otros ojos, desde la empatía, la ciencia y el amor: la conferencia magistral “Autismo sin miedo: del caos a la comprensión – Neuro-modulación”, organizada por la Alcaldía del Cambio de Manta y la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí (ULEAM). El encuentro tuvo lugar en el Paraninfo del campus universitario de la ULEAM, y congregó a familias, profesionales, docentes, estudiantes y ciudadanos comprometidos con la inclusión y el respeto a la neurodiversidad. Romper el miedo, abrir la mente. Esta conferencia no solo fue un espacio de aprendizaje técnico y científico sobre el espectro autista y los procesos de neuro-modulación, sino también una experiencia profundamente humana y transformadora. Comprender el autismo no es tarea exclusiva de especialistas. Es una responsabilidad colectiva para garantizar entornos más sensibles, inclusivos y preparados para recibir, apoyar y acompañar a personas neurodivergentes desde el respeto y la dignidad. Una ciudad que escucha y acompaña. Como concejala del cantón Manta, me siento profundamente comprometida con la construcción de políticas y acciones que promuevan la inclusión real, donde todas las personas —sin importar su condición— puedan desarrollarse plenamente. Mi reconocimiento a la Alcaldía del Cambio y a la ULEAM por abrir este espacio necesario. Pero, sobre todo, mi admiración a las familias, cuidadores y personas con autismo, por su lucha diaria y su ejemplo de valentía. Sigamos construyendo una Manta sin barreras. Eventos como este reafirman que la inclusión comienza con la comprensión. Desde mi rol, seguiré apoyando iniciativas que prioricen la salud mental, la educación inclusiva y la formación de una ciudadanía más empática y preparada. Porque una ciudad inclusiva no es un sueño, es una meta posible si caminamos juntos.



Civismo, compromiso y juventud: Proclamación de Abanderados y Juramento a la Bandera en la Unidad Educativa Costa Azul

Acompañé como invitada especial, una de las ceremonias más emblemáticas del calendario escolar ecuatoriano: la Proclamación de Abanderados y el Juramento a la Bandera Nacional de la Unidad Educativa Costa Azul – Jornada Vespertina, realizada en los predios de la institución. Fue una jornada llena de emoción, respeto y orgullo patrio, donde las y los estudiantes renovaron su compromiso con los valores cívicos, demostrando que el amor a la patria se cultiva desde el aula, la familia y la comunidad.

Reconocimiento al esfuerzo y la excelencia

Felicitaciones a los estudiantes que, con esfuerzo, disciplina y dedicación, fueron proclamados abanderados, escoltas y portaestandartes. Este reconocimiento es fruto del trabajo constante, pero también del acompañamiento de sus familias y docentes, pilares fundamentales en su formación.

Verlos levantar con firmeza la bandera tricolor es una imagen que nos llena de esperanza, pues en sus manos está el futuro de un país que necesita jóvenes conscientes, críticos y comprometidos.

Educar con valores, construir ciudadanía

Como concejala del cantón Manta, siempre será un privilegio participar en estos espacios que reafirman la importancia de educar en valores, civismo y responsabilidad social. Cada juramento, cada mirada emocionada, cada aplauso, nos recuerda que formar buenos ciudadanos es una tarea colectiva.

Gracias a la comunidad educativa de Costa Azul por permitirme ser parte de esta ceremonia tan significativa.

Sigamos sembrando futuro

Desde mi rol, seguiré impulsando políticas que fortalezcan la educación pública, inclusiva y con sentido social, porque invertir en nuestros jóvenes es construir una Manta con más oportunidades y menos desigualdades.

Hoy más que nunca, reafirmamos que la bandera no solo se lleva en el pecho, se honra con acciones, principios y compromiso con el país.



Desayuno con candidatas a Reinado de Los Esteros: Un encuentro con tradición, cultura y compromiso social

El pasado lunes 29 de septiembre tuve el gusto de compartir una mañana muy especial en el Mercado Los Esteros, específicamente en el área de comedores, durante el Desayuno con las candidatas al Reinado de Los Esteros. Este encuentro no solo fue una oportunidad para disfrutar de la gastronomía típica y la alegría de nuestra gente, sino también para conocer de cerca el trabajo y los proyectos sociales que cada una de estas jóvenes emprendedoras está impulsando en nuestra comunidad. Recorrido y saludo a los comerciantes Junto a las candidatas, realizamos un recorrido por el mercado, saludando a los comerciantes y reconociendo el esfuerzo diario de quienes con dedicación y amor mantienen viva esta tradición popular que es el corazón económico y cultural de Los Esteros. Es fundamental valorar y apoyar a quienes, con su trabajo constante, contribuyen al desarrollo local y a que nuestra ciudad conserve sus sabores, colores y costumbres. Proyectos que transforman Durante el desayuno, las candidatas compartieron sus propuestas y proyectos sociales, muchos de ellos orientados a fortalecer la comunidad, fomentar la participación juvenil, apoyar a las mujeres emprendedoras y promover la cultura y el cuidado del entorno. Como concejala, celebro este espacio de diálogo y compromiso, que permite conectar a nuestras futuras representantes con las necesidades y sueños del barrio. Juntos construimos Manta Estos encuentros nos recuerdan que la tradición y la modernidad pueden ir de la mano, y que el liderazgo juvenil es clave para impulsar cambios positivos en nuestra sociedad. Felicitaciones a todas las candidatas por su entusiasmo, dedicación y visión de futuro. Estoy segura de que, sin importar quién resulte ganadora, todas representan el corazón de Los Esteros y el espíritu de Manta.

